



## Initiatives locales pour l'enseignement et la jeunesse



Dans le cadre de sa contribution sociétale régionale, Cera soutient également les initiatives locales relatives à l'enseignement et à la jeunesse.

L'enseignement est un droit fondamental pour tous. Il ne concerne pas seulement les enfants, les écoliers et les étudiants. Les enseignants, directions, pouvoirs organisateurs, parents, conseils de parents et le contexte local et plus large de l'école ont aussi un rôle à jouer. Et il n'y a pas que les écoles qui proposent un enseignement et une formation : d'autres institutions éducatives le font aussi.

Le secteur de la jeunesse joue un rôle important dans la société et complète souvent l'enseignement. Les mouvements de jeunesse, entre autres, reposent en grande partie sur de jeunes bénévoles. Les jeunes construisent l'avenir de la société.

En investissant dans les initiatives éducatives locales et l'animation des jeunes, Cera contribue à la qualité de vie, à la solidarité et à la proximité au sein des communautés locales, villages et quartiers. Au niveau régional, il est possible d'intervenir sur mesure, en fonction des besoins locaux spécifiques des enfants (vulnérables) et de leurs (grands-) parents. Le bien-être des enfants et de toutes les personnes concernées reste toujours au centre des préoccupations. Cera valorise particulièrement les projets intergénérationnels.

Cera accorde une attention particulière à la vulnérabilité, par exemple des enfants de l'enseignement spécialisé ou d'écoles situées dans des quartiers fragilisés.

Cera encourage le partage des connaissances ainsi que la création et l'échange de nouvelles expériences.

Pour ce faire, Cera investit tant dans du matériel que dans les personnes. Cera réalise donc des investissements tournés vers l'avenir. La coopérative étant également attachée à l'innovation, elle peut aussi donner une impulsion à des projets pilotes. L'initiative et l'engagement tiennent Cera à cœur : elle soutient donc la prise de responsabilités.

Cera vise la complémentarité avec les autorités subsidiantes et offre du soutien quand des efforts supplémentaires s'avèrent nécessaires. Les initiatives locales pour l'enseignement et la jeunesse possèdent un grand potentiel d'enrichissement mutuel, particulièrement avec d'autres domaines de la contribution sociétale de Cera.

**Cera joue un rôle de pionnier dans la transition vers une société durable et coopérative. Ses maîtres mots sont collaboration, solidarité et respect de tous. La note de vision générale des services sociétaux décrit plus en détail ces lignes directrices.**